

Red de Políticas de I+D+I Boletín 12.01.2023



Mayor impulso a las políticas de I+D+I tras la entrada en vigor de los PGE 2023

La Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2023 ha entrado en vigor el 1 de enero de 2023, tras su aprobación definitiva por parte del Pleno del Senado el pasado mes de diciembre. Estos presupuestos persiguen avanzar hacia un nuevo modelo productivo basado en la eficiencia, la investigación y la cohesión territorial, de la mano de los fondos europeos. Para lograr esa transformación es clave impulsar las políticas de I+D+I, que se incrementan un 22,8% hasta los 16.328 millones de euros.

Más

Adoptado el "Itinerario hacia la Década Digital para 2030"

El Consejo Europeo ha adoptado <u>el programa estratégico "Path to the Digital Decade"</u>, con el que se garantiza que la UE alcance sus objetivos para la transformación digital. La decisión tiene como objetivo fortalecer el liderazgo digital de la UE mediante la promoción de políticas digitales inclusivas y sostenibles que sirvan a los ciudadanos y las empresas. Infografía disponible.

Más

España participa en el Foro Mundial de Tecnología de la OCDE

España, a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial adscrita al Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, se ha sumado a Estados Unidos y Reino Unido para lanzar el Foro Mundial de Tecnología de la OCDE. El proyecto pretende establecer un lugar fijo de diálogo sobre las oportunidades y riesgos de la nueva tecnología.

Más

Aprobado el PERTE de descarbonización industrial

El Proyecto Estratégico para la Recuperación y Transformación Económica (PERTE) de descarbonización industrial ha sido aprobado el pasado 27 diciembre. Su objetivo es apoyar a la industria en su transición hacia modelos y procesos más respetuosos con el medio ambiente y contribuir al objetivo de neutralidad climática en 2050. Además de las medidas transformadoras, existen medidas facilitadoras entre las que se incluye el fomento de la I+D+I, tal y como puede comprobarse en el Resumen Ejecutivo (PDF), publicado por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.

Más

→ Desinformación científica en España

Más

→ Discovery processes for transformative innovation policy. Lessons learned from the entrepreneurial discovery process (EDP) practice

Más

→ Manual Informativo para los Solicitantes de Patentes

Más

→ The 2022 EU industrial R&D investment scoreboard. Extended summary of key findings and policy implications

Más

→ Guía de financiación CultureEU. Oportunidades de financiación de la UE para los sectores cultural y creativo 2021-2027

Más

Nuevo Plan de transferencia y colaboración

Ver más



3rd edition of the New European Bauhaus Prizes

Los premios NEB reconocen y ejemplifican proyectos sostenibles, estéticos e inclusivos y apoyan a la generación más joven para desarrollar conceptos e ideas emergentes. Los premios incluyen cuatro categorías que reflejan los temas de transformación de la Nueva Bauhaus Europea.

Hasta el 31 de enero de 2023

New European Bauhaus



Regional flagships projects supporting sustainable blue economy in EU sea basins

Esta convocatoria, en el marco del Fondo Europeo Marítimo, de Pesca y Acuicultura (FEMPA), se centra en la cooperación en las cuencas marítimas de la UE, en particular en el Atlántico, el Mar Negro, el Mediterráneo, la región del Mar Báltico y las regiones ultraperiféricas de la UE. Se divide en seis topics con una tasa de cofinanciación del 80 %, excepto para el 5, que es del 85 %.

Hasta el 31 de enero de 2023

CINEA



Proyectos de Generación de Conocimiento

Financia la realización de proyectos de investigación dirigidos tanto a fomentar la generación y el avance

CPM para promover el reto tecnológico de Observación de la Tierra por satélite

El objeto de la presente Consulta Preliminar de Mercado (CPM) es promover la participación de significativo del conocimiento científico y la investigación de calidad contrastada, como a avanzar hacia la búsqueda de soluciones a los desafíos de la sociedad. Se incluyen 2 modalidades: investigación orientada e investigación no orientada.

Hasta el 31 de enero de 2023

ΑEI



operadores económicos activos en el mercado en la presentación de propuestas innovadoras destinadas a dar respuestas a las necesidades de la Dirección General de Armamento y Material en el ámbito de observación de la Tierra por satélite. En concreto, en los retos que se describen en el Anexo I de las bases. Hasta el 31 de enero de 2023

CDTI, E.P.E



Evaluación de la actividad investigadora

Reconoce los méritos en la actividad investigadora desarrollada por el profesorado universitario y por el personal investigador de los organismos públicos de investigación de la Administración General del Estado e incentiva su ejercicio y su calidad.

Hasta el 6 de febrero de 2023

Secretaría General de Universidades



Joint Transnational Call on Cardiovascular diseases

Permite que científicos de diferentes países colaboren en proyectos de investigación interdisciplinarios basados en complementariedades y en el intercambio de experiencia en el campo de los tratamientos de enfermedades cardiovasculares con un claro enfoque de investigación traslacional.

Hasta el 7 de febrero de 2023

ERA4Health partnership



MSCA Cofund 2022

Cofinancia programas de doctorado nuevos o existentes y programas de incorporación de personal investigador a nivel nacional, regional o internacional. El objetivo principal es el de difundir las mejores prácticas del programa Marie Skłodowska-Curie Actions (MSCA) así como la movilidad transnacional y sectorial de investigadores e investigadoras en todas las etapas de su carrera.

Hasta el **9 de febrero** de 2023

Comisión Europea



S3E 1st Open call

El consorcio Southern European Entrepreneurship Engine - S3E ha lanzado su primera convocatoria cuyo objetivo es acelerar los proyectos y soluciones tecnológicas provenientes de equipos de investigación, empresas emergentes y pymes, que pueden afectar positivamente el desarrollo social y el crecimiento económico para un futuro más sostenible en los países del sur de Europa.

Hasta el **10 de febrero** de 2023

Consorcio S3E



Greening social economy SMEs and entrepreneurs in the proximity and social economy ecosystem through transnational co-operation

Su objetivo es ecologizar los procesos y actividades de las pymes de la economía social impulsando prácticas sostenibles a través del desarrollo de capacidades, la transferencia de conocimiento y la cooperación transnacional. En paralelo se pretende empoderar a las pymes y emprendedores para que cumplan los objetivos establecidos por el Pacto Verde de la UE. Hasta el 14 de febrero de 2023

EISMEA



13 Capacity Building Strand 2b

El Interregional Innovation Investments Instrument (I3) apoya la comercialización y la expansión de proyectos interregionales de innovación en ámbitos prioritarios de especialización inteligente. Esta convocatoria se enmarca en el capítulo 2b del I3 y tiene un presupuesto de 7 millones €. El próximo 19 de enero tendrá lugar el "I3 Info Day"

Hasta el 16 de marzo de 2023

EIC | EISMEA



Resolución de convocatorias:

→ Programa Tecnológico Aeronáutico (PTA) 2022 | CDTI: se destinan 78,3 millones de euros a 19 proyectos en los que participan 76 empresas, financiados con los fondos europeos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR).

Más

→ Proyectos de I+D de Audiovisual y Videojuegos 2022 | CDTI: 30 millones de euros a 94 proyectos de pymes de I+D, financiados con fondos del PRTR. Un total de once CC.AA. han participado con éxito en la convocatoria, siendo Madrid la que se sitúa a la cabeza en cuanto a aportación conseguida, seguida de Cataluña y de la Comunidad Valenciana.

Más

→ Infraestructuras Científicas y Técnicas Singulares (ICTS) 2022 | MICIN: 37,1 millones de euros de financiación para impulsar líneas de inversión asociadas a la construcción, desarrollo, instrumentación, equipamiento y mejora de las capacidades científico-técnicas de las ICTS

Más

→ Prueba de Concepto 2022 | AEI: 81 organismos repartidos por todas las comunidades van a recibir ayudas de esta convocatoria, financiada con fondos europeos del PRTR. En total, 40 millones de euros a 356 proyectos que aceleren la transferencia de conocimiento y resultados generados en proyectos de investigación del Plan Estatal.

Más

→ Proyectos Colaborativos de I+D Medicina Personalizada y Terapias Avanzadas | ISCIII y CDTI. Mediante esta actuación conjunta se destinan 10 millones de euros a 34 proyectos. Se busca fusionar el trabajo colaborativo entre los centros de investigación y las empresas para que el conocimiento llegue al tejido empresarial y cerrar así el círculo virtuoso entre la ciencia y la industria.

Más



Servicios públicos digitales interoperables: evaluación y estrategia del Marco Europeo de Interoperabilidad

Esta iniciativa evaluará el actual Marco Europeo de Interoperabilidad y examinará el apoyo que presta a los gobiernos para crear servicios públicos digitales interoperables. También propondrá una nueva estrategia de interoperabilidad para los gobiernos de la UE. Se persigue que los servicios estén plenamente disponibles en línea y que puedan ser utilizados por las empresas y los ciudadanos de cualquier país de la UE. Hasta el 16 de enero de 2023

Más

Horizonte 2020 y Horizonte Europa

Su objetivo es recabar opiniones de diferentes entidades sobre el pasado, presente y futuro de los programas marco de Investigación e Innovación 2014 - 2027 de la UE. En general, la consulta contribuirá a la evaluación final de Horizonte 2020, la evaluación intermedia de Horizonte Europa y sentará las bases para la preparación del Plan Estratégico de Horizonte Europa para el período 2025-2027.



17 - 18.01.2023

EU Missions info days

Comisión Europea

19.01.2023

19.01.2023

Horizon Europe info day - Cluster 1

Comisión Europea

19.01.2023

Online info session: Erasmus+ partnerships for cooperation

EACEA Comisión Europea

Info Day 13- Strand 2b - Capacity Building in Less Developed Regions

EISMEA | Comisión Europea



23.01.2023

European Cancer Imaging Initiative launch event

25.01.2023

Cómo preparar una propuesta ERC- Advanced Grant 2023

CNECT | Comisión Europea



MICIN | FECYT



25 - 26.01.2023

Lanzamiento del programa Interreg VI-B SUDOE 2021-2027

Interreg Sudoe

27.01.2023

Online information session: Centres of Vocational Excellence 2023



EACEA | Comisión Europea



08.02.2023

European Framework Programme for R&I - Innovation Fund Synergies Workshop

CINEA | Comisión Europea

15 - 17.02.2023

Transfiere 2023



Ayto. Málaga | Junta de Andalucía | MICIN



Ya disponible los materiales de los siguientes eventos pasados:

06.12.2022 | EACEA

Online-Sessions: Creative Europe-MEDIA 2023

Más

Más

07.12.2022 | ERC

Citizen Science and Frontier Research: ERC Annual Event 2022

Más



Experto en Proyectos Europeos

Posgrado de 250 horas de formación (10 ECTS) con ponentes y formadores de relevancia nacional e internacional. Cuenta con 3 posibles itinerarios de especialización para gestores y promotores de proyectos europeos de universidades y centros de I+D+I, empresas y administraciones públicas.

Plazo de preinscripciones abierto hasta el 31 de enero de 2023

Organiza: Consorcio Universitario Campus Iberus.

Más

Tercer módulo "Gestión Administrativa de la Propiedad Industrial (Paralegales)"

El próximo 23 de enero dará comienzo el tercer módulo de este curso virtual que consta de cinco módulos independientes. Es posible matricularse hasta la fecha de comienzo de cada uno de ellos. Sus principales objetivos son: Ofrecer una formación teórica y práctica en materia de Propiedad Industrial, invenciones, signos distintivos y diseños; Dar una formación en profundidad de los aspectos relevantes de los sistemas de protección españoles así como de protección internacionales; Potenciar el intercambio de experiencias entre los diferentes sectores implicados a nivel nacional e internacional.

Organiza: La Oficina Española de Patentes y Marcas, O.A. (OEPM) y la Escuela de Organización Industrial (EOI)

Más

Red de Políticas de I+D+I

www.redpoliticasIDI.es

















Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) *Una manera de hacer Europa*

Ha recibido este email porque se ha suscrito a la lista de distribución de la Red de Políticas de I+D+I, cuya Secretaría Técnica ostenta el CDTI, E.P.E. Si considera que ha recibido este mensaje por error o tiene alguna sugerencia o comentario sobre el servicio, puede ponerse en contacto con nosotros en este <u>formulario</u> o darse de baja en este <u>enlace</u>.

Como Responsable del tratamiento de los datos personales facilitados le informamos que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016 (GDPR) y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD).